

**EFISIENSI PENGELOLAAN MODAL KERJA DALAM  
MENINGKATKAN PROFITABILITAS PADA PT. MAGNUM ATTACK  
INDONESIA**

**SKRIPSI**

**Diajukan untuk memperoleh gelar sarjana manajemen**

**MANAJEMEN**



**Disusun Oleh :**

**ROSALINA ABON RAYA**

**NIM : 2016120159**

**PROGRAM STUDI MANAJEMEN**

**FAKULTAS EKONOMI**

**UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADDEWI**

**MALANG**

**2021**

## RINGKASAN

Rosalina Abon Raya. 2016120159. Efisiensi Pengelolaan Modal Kerja Dalam Meningkatkan Profitabilitas Pada Perusahaan PT.Magnum Attack Indonesia. Dosen Pembimbing Utama : Elly Lestari,SE.MSM. Dosen Pembimbing Pendamping : Rizki Aprilia Dwi Susanti, SE.,MM

---

---

Salah satu indikator yang membawa pengaruh dalam menentukan tingkat keberhasilan perusahaan adalah efisiensi pengelolaan modal kerja. Penelitian ini bertujuan untuk mengukur dan menilai peningkatan profitabilitas pada perusahaan garment PT.Magnum Attck Indonesia.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dan deskriptif dengan menggunakan analisis rasio untuk mengukur efisiensi pengelolaan modal kerja dan profitabilitas (tingkat laba bersih, ,Retrun on investmen dan Retrun on Equity)

Hasil penelitian membuktikan bahwa efisiensi pengelolaan modal kerja berdasarkan Working Capital Turnover dan rasio profitabilitas (Net profit Margin, Retrun on investmen dan Retrun on Equity) dari tahun 2018-2019 .Berdasarkan hasil perhitungan jika di bandingkan dengan rata-rata industri dari tahun 2018-2019 di nilai sangat kurang karena rata-rata industri rasio Net profit Margin < 10%, Retrun on investmen <25% dan Retrun on Equity <25 %.

***Kata Kunci:Efisiensi pengelolaan modal kerja,profitabilitas***

## **BAB 1**

### **PENDAHULUAN**

#### **1.1 LATAR BELAKANG**

Sekarang ini perekonomian semakin moderen pengusaha di suatu perusahaan harus lebih berhati-hati dalam menghadapi persaingan. Hal paling penting dalam membuka bisnis bagi perusahaan adalah pengelolaan modal kerja karena untuk memajukan kelangsungan usaha dalam hal kulaitas maupun kuantitas serta efektif dan efisien untuk kelangsungan suatu perusahaan.

Dalam menjalankan kegiatannya agar perusahaan tersebut tidak mengalami bangrut atau gulung tikar maka perusahaan tersebut harus mempertahankan pengelolaan modal kerjanya karena merupakan sala satu komponen penting dalam menjalankan aktivitasnya.

Melalui pengelolaan yang baik diharapkan modal yang ditanamkan dapat diharapkan dalam bentuk modal kerja, dan modal yang diinvestasikan tersebut dapat digunakan secara efektif melalui kegiatan perusahaan.

(Menurut Djarwanto.,2011), Surplus aset atau modal kerja lancar Kelebihan ini disebut modal kerja bersih, yaitu jumlah aktiva lancar dari hutang dan ekuitas jangka panjang. Kualitatif ini bersifat kualitatif karena menunjukkan bahwa terdapat lebih banyak aktiva lancar yang tersedia untuk digunakan dalam level tertentu dan menunjukkan hutang jangka pendek. Memberikan jaminan bagi kreditor jangka pendek dan menjamin kelangsungan pekerjaan di masa depan. Modal kerja yang digunakan harus

efektif, artinya modal kerja harus digunakan dengan benar dan tepat, tidak terlalu banyak atau tidak cukup.

Pengelolaan manajemen modal kerja yang efisien mengizinkan perusahaan untuk merespon dengan cepat perubahan lingkungan ekonomi dan mendapatkan keunggulan kompetitif atas pesaing (Ching et al., 2011).

Profitabilitas adalah suatu keberhasilan perusahaan untuk memperoleh hasil selama jangka waktu tertentu dengan melihat tingkat profitabilitas dan modal kerja dari PT.Magnum Attack Indonesia tahun ke tahun, kita bisa melihat apakah tingkat keuntungan dan modal kerja perusahaan naik atau turun PT.Magnum Attack Indonesia.

Perusahaan PT.Magnum Attack Indonesia menjalankan bisnis usaha garment. Perusahaan ini mampu menghasilkan garment dengan kualitas tinggi dan mendapatkan banyak sekali jenis garment dengan model yang berbeda-beda seperti pakian men,girls,children dan bay..Perusahaan PT.Magnum Attack Indonesia ini di buka pabrik pertamanya pada tahun 2011 yang berlokasi di Jl.Ikan Cucut No .1, Tunjungsekar, kecamatan Lowokwaru,kota Malang, Indonesia.Dengan perkembangan perekonomian yang semakin moderen dan persaingan yang begitu ketat dengan perusahaan lainya atau sejenis tidak mudah Perusahaan PT.Magnum Attack Indonesia untuk mencapai keberhasilannya.

Menurut (Ari Bramasto.,2007) Banyak faktor mempengaruhi profitabilitas salah satunya adalah modal kerja, seperti(kas, piutang dan

persediaan). Masalah utama dalam membangun usaha itu sendiri adalah modal kerja untuk menyelesaikan masalah perusahaan harus mencapai targetnya .

## **1.2 Rumusan Masalah**

Untuk mengetahui tingkat efisiensi pengelolaan modal kerja sampai batas tertentu dalam meningkatkan profitabilitas perusahaan di PT. Magnum Attack Indonesia.

## **1.3 Tujuan Penelitian**

Tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah “untuk mengukur efisiensi pengelolaan modal kerja dalam meningkatkan profitabilitas perusahaan pada PT. Magnum Attack Indonesia.”

## **1.4 Manfaat Penelitian**

Diharapkan penelitian ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak, antara lain:

### **1. Bagi Perusahaan**

Diharapkan dapat dijadikan informasi dan pertimbangan bagi perusahaan “PT. Magnum Attack Indonesia”.

### **2. Bagi Universitas**

Diharapkan hasil penelitian ini dapat dijadikan rujukan ilmiah dan mampu memberikan paradigma baru terkait dengan bidang ilmu manajemen khususnya konsentrasi keuangan.

### **3. Bagi peneliti selanjutnya**

Sebagai acuan dalam pengambilan judul tentang efisiensi pengelolaan modal kerja dalam meningkatkan profitabilitas, sehingga mengetahui cara-cara menganalisa dan mengukur tingkat profitabilitas dalam sebuah perusahaan yang baik dan benar.

## DAFTAR PUSTAKA

- Agustina,V.D.,Sudjayana,N.,dan Hidayat,R.R.2015.*Pelolaan Modal Kerja Yang Efektif Untuk Meningkatkan Profitabilitas* (studi kasus pada perusahaan karya abadi malang periode 2012-2014).*Jurnal Administrasi Bisnis* Vol. 24 No.2
- Fahmi 2013.*Analisis Laporan Keuangan*.Alfabeta,Bandung
- Ikatan Akuntansi Indonesia (IAI),2007,*standar akuntansi keuangan*,jakarta:selemba Empat
- Kasmir.2012.*Analisis laporan keuangan*.Jakarta:PT Raja Grafindo persada.
- Lestari,Elly.2017."Pengaruh Modal Kerja Terhadap Profitabilitas Perusahaan Yang *Go Public* Di Bursa Efek Indonesia" *Dalam Jurnal eksekutif Bisnis dan Manajemen*.Vol.14,No.01:1-12.Malang: Universitas Tribhuwana Tungadewi.
- Lestari,Yuni.2017 ''Pengaruh Modal Kerja Terhadap Profitabilitas Pada *Industry Makanan dan Minuman yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia*'' dalam JOM FISIP.Vol.04,No.01:1-13.Riau: Universitas Riau
- Miswanto,Yanuar Rifqi Abdullah,Shofiah Suparti,(2017).*Pengaruh Efisiensi Modal Kerja,Pertumbuhan Penjualan,Dan Ukuran Perusahaan Terhadap Profitabilitas Perusahaan*.(studi empiris pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di BEI periode 2012-2014,*Jurnal Bisnis dan Ekonomi(JBE)*ISSN:1412-3126,hal.119-135)
- Nawalani,Arinda Putri,dan Lestari Wiwik.2015.*Pengaruh Modal Kerja Terhadap Profitabilitas Pada Perusahaan Food and Beverages Pada Bursa Efek Indonesia*.*Journal Of Bussiness and Banking*,vol.5,No.1
- Sawir,Agnes.2009 *Analisis kinerja keuangan dan perencanaan keuangan perusahaan*.PT.Gramedia pustaka utama,Jakarta.
- Sri.Murni.2016.*Peran Mediasi Motifasi Modal Kerja:studi kasus sekot*.Universitas Sam Ratulagi.

T.P.L.(20015).*Pengaruh Modal Kerja Terhadap Tingkat Profitabilitas* pada PT Adira  
Dinamika Multi Finance Tbk.*Urnal Manajemen Dan Keuangan*,4 (1),305-316

Yoyon Supriyadi,& Fazriani,F.(2011).*Pengaruh Modal Kerja Terhadap Tingkat  
Likuiditas Dan Profitabilitas*(studi kasus pada PT.Timah,Tbk dan PT.Antam,Tbk.).*jurnal  
Ilimiah Ranggagading*,11(1),1-11